

Universidades habaneras reiniciarán clases esta semana



La Habana, 10 sep (ACN) A partir del próximo martes serán reanudadas las actividades docentes en la Universidad de Ciencias Informáticas (UCI) y la Universidad de La Habana (UH), ambas en la capital cubana, interrumpidas debido al paso del huracán Irma por el territorio.

Según un comunicado de prensa emitido por la UCI y dado a conocer en la Revista Especial del Sistema Informativo de la Televisión Cubana, en la actualidad dicha institución concentra sus esfuerzos en la recuperación de la infraestructura e inmuebles, y estará lista para retomar el curso escolar el próximo martes.

La UH, por su parte, reiniciará las actividades académicas el miércoles, pero será de manera escalonada en cada carrera en función de las afectaciones sufridas por las facultades, informó una notificación compartida por la casa de altos estudios.

Por ello se recomienda que cada estudiante establezca contacto con su respectiva facultad o la rectoría de la universidad, para que pueda conocer con precisión qué día será retomado el calendario docente.

El curso escolar comenzó el cuatro de septiembre último, momento en que las 50 universidades del país recibieron a más de 240 mil educandos.



Radio Habana Cuba